

- | | | |
|-------|---|--|
| 81/7 | Les engagements du Canada en matière de droits de l'homme | Mark MacGuigan
Ottawa
27 mars |
| 81/8 | Le gazoduc de la route de l'Alaska | Mitchell Sharp
Seattle
23 mars |
| 81/9 | Les relations du Canada avec la région du Pacifique dans les années 80 | Allan Gotlieb
Toronto
16 avril |
| 81/10 | Les pluies acides : l'un des problèmes les plus graves dans les relations canado-américaines | Mark MacGuigan
Buffalo
2 mai |
| 81/11 | Les pluies acides : un défi à relever | John Roberts
Boston
29 mars |
| 81/12 | Il faut régler le problème namibien par la négociation | Michel Dupuy
New York
27 avril |
| 81/13 | Les sommets économiques occidentaux | Allan Gotlieb
Winnipeg
9 avril |
| 81/14 | Les arts et la culture au Canada : un aperçu de l'attitude du gouvernement | Francis Fox
Ottawa
7 mai |
| 81/15 | La politique étrangère commence au service des intérêts nationaux pour aboutir à la participation à l'action internationale | Mark MacGuigan
Ottawa
15 juin |
| 81/16 | Le Canada et les pays du tiers-monde | Mark MacGuigan
Ottawa
16 juin |
| 81/17 | Une amélioration dans les relations Nord-Sud s'impose | Pierre Trudeau
Ottawa
15 juin |
| 81/18 | Un premier pas en vue de résoudre le conflit au Kampuchéa | Mark MacGuigan
New York
13 juillet |